

Nous ne jouerons pas jeudi 13 avril.

Notre spectacle "demain arrive (je suis une autre toi)" est programmé à Brest par Le Quartz (Scène Nationale) et par Le Fourneau (Centre National des Arts de la Rue et de l'Espace Public), deux fois dans la journée.

Nous ne jouerons pas.

Nous serons en grève.

Pour manifester de la manière la plus forte que nous pouvons notre opposition, notre colère.

Le contenu de la réforme des retraites et toutes ses injustices nous heurtent, la manière dont le gouvernement l'impose malgré le nombre et la force des oppositions nous choque, la répression violente et inconsidérée nous révolte.

Nous ne pouvons pas faire comme si de rien n'était.

Le glissement en marche vers une société autoritaire nous terrorise.

Nous rejoignons, une fois encore, les millions qui se mobilisent.

Jeudi 13 avril, nous serons avec tous les manifestants et manifestantes, dans la rue, à Brest.

Nous donnons rendez-vous à toutes celles et ceux qui le souhaitent autour de la structure de notre spectacle, sur le parvis du Quartz, à Brest.

à 10h30 pour partir en manifestation.

à 18h02 et à 20h32, aux horaires des représentations prévues.